



Dirut PSIM Ajak Suporter Beri Dukungan Positif untuk Pemain

YOGYA, TRIBUN - Perjalanan PSIM Yogyakarta di kompetisi Liga 2 2024/2025 akan dimulai Minggu (15/9) sore dengan menjamu tim promosi Adhyaksa FC di Stadion Mandala Krida, Kota Yogyakarta.

Jelang laga itu, Direktur Utama PSIM Yuliana Tasno berpesan agar Stadion Mandala Krida yang jadi kandang PSIM bisa menjadi rumah bagi semua pihak.

"Tolong kita bersama-sama menjadikan Mandala Krida rumah bagi PSIM Jogja, jadi rumah itu tempat dimana kita pulang, tempat dimana kita rileks dan rehat," ujarnya, Selasa (10/9).

Dia ingin, para pemain saat berjuang terus mendapat dukungan dari suporter setia PSIM sehingga pemain mendapatkan energi tambahan dalam berlaga.

"Pengennya teman-teman yang berjuang di lapangan rileks dan ketika mereka *fight* itu merasa diterima apapun hasilnya tapi kita akan mengusahakan hasil terbaik," ucapnya.

Liana juga mendorong agar pemain jua diberikan terakan-terakan positif dalam bertanding sehingga bisa bermain lepas.

"Tapi terlepas dari ketika mereka (pemain) sedang berjuang itu, apakah kelepaan bola atau gimana, tolong disorakin dengan aura positif saat mereka berjuang," harapnya.

"Jangan ada lagi kata-kata negatif pada Laskar Mataram, karena Laskar Mataram ini berjuang untuk kita dan mereka perlu masukan dan dorongan yang positif," imbuhnya.

Terakhir, Liana meminta suporter untuk memenuhi stadion di laga perdana nanti sebagai langkah awal menjalani Liga 2 2024/2025. "Jadikan Mandala Krida, rumah bagi PSIM, penuh tribun dan kita doa untuk tiga poin," tukasnya.

Sejauh ini, PSIM telah menyetorkan 30 nama pemain ke PT Liga Indonesia Baru (LIB) untuk Liga 2 2024/2025. Ada tujuh pemain U-21 yakni Ousmane Maiket (17), Fajar Achmad Khusein (19), Figo Dennis (18) dan Arlyansyah Abdulmanan (19), Tegar Islami (18), Muhammad Fariz (20), dan Frezy Al-Hudaifi (20).

Manajer PSIM, Dyaradzi A'ufa Taruna mengatakan, 30 pemain tersebut adalah pemain-pemain yang sebagai besar sudah menjalani latihan selama pramusim dengan PSIM. "Awal musim kami daftarkan 30 pemain. Untuk paruh kedua kita lihat nanti evaluasinya seperti apa," ujarnya, Selasa (10/9).

Razzi menegaskan, dipercaya dengan kemampuan pemain yang didaftarkan tersebut dan akan berjuang habis-habisan untuk mewujudkan target PSIM naik kasta. Apalagi kualitas dari 30 pemain yang didaftarkan hampir merata dan tak akan jauh berbeda satu pemain dengan pemain lainnya.

"Sebanyak 30 pemain yang didaftarkan ini adalah yang kita percaya, saya yakin betul mereka akan mati-matian untuk PSIM di lapangan," jelasnya.

Disinggung terkait perkembangan pemain asing, Razzi menyebut para pemain sudah siap tempur untuk laga perdana kontra Adhyaksa FC. "Tiga pemain asing adaptasi juga baik, untuk besok mereka siap tempur. Kita nggak cuma punya asing di depan ada Irvan Mofu juga dan di dalam tim kompetitif," ulasnya. **(mur)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 29 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005